

～さいつ～

佐伊津小学校便り

令和4年1月11日

No. 30

文責

校長 甲斐 裕一

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和四年

佐伊津小学校職員一同

これから引き続き、「さわやか・いっしょけんめい・つよき」と合言葉に頑張っ
て参ります。本年もよろしく
お願いいたします。

新春のご挨拶を
申し上げます。



あけましておめでとうございます。今年もよろしく
お願いいたします。

さて、15日間（実質17日間）の冬休みを終え、3
学期が始まりました。この間、児童の事件や事故の報告
は受けておりません。無事に過ごすことができたことを
何よりと思っております。これもご家庭や地域の皆様
のご指導の賜と、心より感謝申し上げます。

いよいよ、今年度も3か月となりました。授業日は5
0日間です。それぞれの学年のまとめと次の学年への準
備に向け、学校総体となって教育活動を展開していき
たいと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

今年寅年です。ちなみに、本校職員には4人の「年
男・年女」がいます。（個人情報保護の観点から、個人名
の掲載は控えさせていただきます）

始業式で話したこと

本日の始業式で、全校児童に対して次のことを話しました。

（1）冬休みのふりかえり

終業式で話した「こんな冬休みにしてほしい」についての振り返りをしました。

- ふしんしゃ（不審者）、交通事故に気をつける（事故防止が第一です）
- ゆっくり休む（休養は必要です。リフレッシュしましょう）
- やくにたつ（役に立つ）ことをする（お手伝いなどをして、誰かのために働く）
- すまほ（スマホ）・ゲームはルールを守る（家庭でのルールを守る）
- みんな元気に、1月11日（火）に登校する

ご家庭や地域でも、ご指導をいただいたことと思います。ありがとうございました。何か気にな
られたことがありましたら、学校へお知らせください。

（2）「3学期は次の学年の0学期」

昨年度の3学期と同様に、今年度も「3学期は次の学年の0学期」について話しました。

「3学期は次の学年の0学期」を合言葉に、特に次のことを心がけてほしい。

<3つのしっかり>

- しっかり勉強する（授業を大切に）
- しっかり関わる（友だちと仲良く）
- しっかり準備する（お手本になる）

有意義な3学期になりますよう、どうかご家庭でも話題にしていいただければ幸いです。

みんなのお手本として

始業式終了後、6年生に対して次の話をしました。

○これまでの6年生の頑張りに感謝している。特に、佐伊津小教育会議においては、期待していた以上に主体的に取り組んでくれた。地域の方々と話すことで、自分たちの考えたことがよりよくなっていることを実感してくれていると思う。3学期には、ひと踏ん張りして更に創意工夫してほしい。

○今日を含めて、卒業まで登校するのは50日となった。小学校生活もあとわずかとなった。どうか、「3学期は中1の0学期」として、頭と心と体の準備をしてほしい。そして、これまでの6年生がそうであったように、学校の次のリーダーとなる5年生に、これまでのみんなのがんばりを引き継いでもらえるよう、お手本となって自らの姿で語ってほしい。

これまで2回の佐伊津小教育会議を通して、委員の皆様からも6年生の頑張りを評価いただいています。成果は見えてきています。これからの6年生の姿に期待したいと思います。

6年生の取組を発表します

天草市教育委員会生涯学習課からの依頼により、本校6年生が取り組んだ「佐伊津小教育会議」について発表する機会をいただきました。今後、6年生を中心に取り組んでいきます。

○天草市青少年健全育成・教育推進フォーラム「子育てからの地域づくり」

- ・日時 令和4年2月5日(土) 午後1時30分～4時
- ・場所 天草市民センター ホール

この中の実践発表で、本校の教育会議について発表する予定です。

本フォーラムでは、社会福祉法人 甘木山学園理事 子ども家庭教育支援センターあまぎやまセンター長 坂口 明夫（さかぐち あきお）氏の講演も予定されています。

詳細については、後日、別途案内いたします。

感染症拡大防止にご留意を

すでに報道等でご存じのように、新型コロナウイルス感染症の感染状況が悪化しております。第6波が来たようです。どうか、感染拡大防止について一層のご留意をお願いします。

- 学校では引き続き、マスクの着用、手洗い、換気、児童下校後の教室内の消毒を徹底します。特に、マスクの着用については、登下校時も着用するようご家庭でもご指導願います。
- 今後も引き続き、ご家族を含めた体調管理をお願いいたします。
- 感染された方、ご家族、学校や職場の方、その他関係者の方々に対し、不確かな情報に基づいた、不適切な扱いやいやがらせ、SNS等での誹謗・中傷等をしないようお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症について、正しい知識や情報に基づいた判断、行動をお願いします。